
 

 

 

 

 2 年生になり、初めての定期テストが終わりました。ご家庭においては、テスト期間に昨年度の反省を生かし

テスト対策をするお子様の姿が見られたことと思います。テスト結果配付のお知らせは、本年度も保護者メール

にて行います。 

さて、5 月 9 日(木)に、広島班別自主研修を行いました。学級委員が実行委員となり、来年度の修学旅行を想

定し、班ごとに施設調べと計画づくりを行いました。上記のスローガン「楽学両道 ～感謝の気持ちを行動に～」

は、実行委員が考案、設定しました。研修では、楽しみつつ、学ぶ。この行事が実施されることに感謝し、気持

ちを行動で示していこうという思いが込められています。 

班で入館料が異なったり、団体割引が適用できなかったりした場合を想定して計画を立てましたので、前日ま

で、準備が整わない班があり、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしました。 

保護者の皆様のご支援のお陰で、当日は天候にも恵まれ、研修が実施できました。施設見学、公共機関の利用

など、学校では体験することのできない貴重な体験の場となりました。生徒の感想を今号と次号でお伝えしたい

と考えています。ぜひ、ご一読ください。なお、６月４日(火)の参観日には、お子様個人の研修のまとめを教室

掲示していますので、そちらもご覧ください。 

また、研修当日、生徒の体調変化には気をつけておりましたが、暑さのためか、慣れない場所での活動であっ

たためか、体調を崩す生徒が出ました。さらに、学年全体で行動する際の問題点も見つかりました。これらの課

題は、今後の学校生活で解消できるように、学年部で対策を練っていきたいと考えています。 

 集金につきましては、後日、会計報告を行う際にお知らせします。 
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【Q 班別自主研修の感想】 

 とても、楽しかったです。道に迷って時間

をロスしたので、予定していた施設には行け

なくなって大変でした。でも、最後には、し

っかり研修できたので良かったです。 

 広島は広くて、地図を見る方向を間違え

て、逆方向に移動してしまったので、昼ご飯

をゆっくり食べられませんでした。 

(生徒①の感想より) 

【Q 班活動での思い出】 

 電車に乗った時、間違えて別の駅で降りて

しまった。次回は、事前によく調べ計画を立

てておくとよいと思った。 

(生徒②の感想より) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

【Q ひろしま美術館の感想】 

 色彩感覚と構図を学ぶことができました。よく知

っている画家が多かったので、とても楽しめました。

ひとつひとつのぬり方が違っていて、どれも細かく

描いてあり遠くから見ても近くから見ても「すご

い！！」と思いました。この学びを、美術科作品に

とり入れていきたいと思います。 

(生徒③の感想より) 

【Q 準備段階で気をつけていたこと】 

 班員それぞれに不満がないか、それぞれの行って

みたい場所が当てはまっているかに注意し計画を立

てました。集合の５分前には必ず着けるルートとな

るよう気をつけました。 

(生徒⑤の感想より) 

【Q 昼食について】 

 「陽気」というラーメン屋で昼食をとりました。

予定では 12 時に到着し行列に並んで 12 時 30 分

に食べられるはずでした。しかし現実では、道に

迷ったり電車に乗れなかったりして、1 時 30 分

に着きました。そして並ぶことなく食べることが

できました。この時食べたラーメンは今まで食べ

たラーメンの中で一番おいしかったです。 

(生徒⑦の感想より) 

【Q 広島研修について】 

 計画段階では、みんなで情報を共有したり、相

談したりして、協調性を高めることができまし

た。当日の研修では、みんなで協力して臨機応変

に対応することが出来たので良かったです。 

(生徒⑥の感想より) 

【Q 広島の印象について】 

 町の人が優しい。外国人が道を尋ねた時、「あちら

に行ったらいいですよ」と案内する人がいたり、平

和公園では車が止まり私たちを先に行かせてくれた

りしたからです。広島には山口にはない良さがあっ

たので、広島の良さを全国に広めていきたいなと思

いました。 

(生徒④の感想より) 


